



学校だより 7月号

不動寺っ子

令和6年6月28日

金沢市立不動寺小学校

梅雨の時期に入りました。蒸し暑い日が続いておりますが、子どもたちは、元気いっぱい学校生活を送っています。学校の玄関先で育てている花や学年の畑の野菜の成長と合わせるようにして、子どもたちも4月から大きな成長の姿が見られます。

7月は、1学期のまとめをしっかりと行い、2学期の学習につなげていく時期となります。充実した学校を送ることができるように、教職員一同子どもたちを支援してまいります。

最近、交通事故や水場での事故等のニュースが聞かれます。保護者の皆様、地域の皆様、子どもたちを見守ってくださいますようお願い申し上げます。

◆水泳学習について

6月7日(金)、5・6年生と三谷小学校の子どもたちが協力して、プール掃除をしてくれました。汚れていたプールが大変きれいになり、6月10日(月)にプール開きを行うことができました。学校では安全に水泳学習ができるように、子どもたちとプール使用時の約束事を確認しております。体調不良や諸事情によりプールに入水することができない日は、その旨、学級担任までお知らせください。各ご家庭におかれましては、お子さまの健康観察を引き続きお願いいたします。



◆「保護者アンケート」ご協力のお願い

今後の学校運営や開かれた学校づくりの推進に向けて、6月28日(金)～7月7日(日)の期間に保護者アンケートを Google Formsで実施いたします。保護者アンケートは、お子さま1人につき、それぞれにご回答願います。保護者の皆様には、大変お手数おかけしますが、何卒ご協力くださいますようお願い申し上げます。

◆「町別集団下校訓練」のお知らせ 7月2日(火) 5限 実施予定 下校時刻 13:50頃

災害発生時等において、緊急に全校児童で集団下校をすることになった場合を想定し、町別集団下校訓練を行います。「普段学童に通っているけれど、当日は学童に行かずに町別集団で下校するお子さま」「普段と異なる場所に帰るお子さま」がいる場合は、学級担任まで必ず連絡帳等でその旨お知らせください。

6月中は、熊の出没に際して、3回の集団下校を行いました。保護者の皆様や見守り隊の皆様のご協力のおかげで子どもたちは無事に登下校できました。ありがとうございました。

◆通知表渡し・個人懇談のお知らせ 7月22日(月) 午後実施予定

昨日6月27日(木)に懇談時間帯をお知らせいたしました。限られた時間内での懇談となりますが、お子さまの学習状況や成長の様子についてお話できる貴重な機会と考えております。ご多用の折と存じますが、よろしく願います。

ご来校の際には、ご家庭にお持ちの「名札」と「内履き」をご持参ください。